

Devant chez Vous

Comprendre le monde qui nous entoure

MAGAZINE INDÉPENDANT GRATUIT D'INFORMATIONS LOCALES

PARTICULARITÉ

CHARBONNIÈRES

UNE NOUVELLE ROSE PORTE SON NOM

Michel Calard, adjoint à la vie associative, à force de recherches, de reconstitutions, a retrouvé l'existence de Lise Palais et voilà comment tout un passé, mis de côté, relatif à la rose, resurgit.

Fin juin, la salle Entr'vues accueillait une exposition pour le moins étonnante et romanesque "Roses et opérette à Charbonnières", mise en place grâce à la société des Roses

Anciennes de France, au Groupe de Recherches Historiques de Charbonnières, aux Pépinières Gaujard et à la municipalité.

Lise Palais, chanteuse d'opérette née à Lyon en 1902, a vécu dans la commune de 1937 à 1960 et a donné son nom à une rose créée en 1937 par l'obteneur Jean-Marie Gaujard.

Dans le cadre du 17^e Congrès mondial des sociétés de roses qui se tiendra à Lyon les 30 et 31 mai 2015, la commune a mis au point une nouvelle rose, issue du rosier Buisson, que l'on doit à Aveline Gaujard, petite-fille de. Érigée en face de la salle Entr'vue, la rose de Charbonnières a été baptisée lors du 35^e anniversaire du Jumelage avec Bad Abbach, le 11 mai dernier, qui s'est vu offrir les 35 premiers plants.

Le projet d'une fresque murale par Cité création, fera bien sûr mention de ce passé floral, un passé jalonné de noms célèbres comme celui de Alexis Brevet, pépiniériste, ou des rosiers Meilland, installés pendant un temps dans la commune voisine. ■

